

RAPPORT ANNUEL DU PRÉSIDENT

2010-2011

L'année 2010-2011 a vu la FQE progresser dans l'avancement de son plan stratégique tant du point de vue des structures de fonctionnement, des finances, que des activités aux membres.

Championnats Nationaux

- Le championnat Élite a été déplacé au mois d'octobre pour permettre la tenue d'un tournoi de 7 rondes. Il fut accompagné d'un tournoi amateur (Le juste pour jouer), ce qui a permis aux membres d'assister à la performance des meilleurs joueurs du Québec tout en participant eux-mêmes à un tournoi amical. La formule a connu un vif succès et sera répétée en 2011.

De façon générale, la participation au divers tournois de la FQE a légèrement augmenté et ce malgré un calendrier de tournois bien garni.

L'édition 2010 du Tournoi du Père Noël qui fut confié au Club « Jeu Royal », a été couronnée de succès, ce qui confirme la stratégie de la FQE de prendre en charge les tournois orphelins pour assurer une transition en attendant la prise en charge pas des organisateurs locaux. En 2012, le Championnat Ouvert de la Maurice sera pris en charge par le Club d'échecs de Trois-Rivières.

Communications

Beaucoup de travail a été effectué pour la refonte de notre site Web. Ce nouveau site Web, plus convivial d'utilisation, est assis sur des bases technologiques plus modernes. La revue Échecs + continue de recevoir l'appui financier du Groupe TransContinental.

Nouvelle structure démocratique

L'assemblée générale annuelle de 2011 a endossé la refonte de nos règlements généraux. L'un des objectifs était de restructurer la représentation des régions de façon à rendre le Conseil d'administration plus représentatif et efficace.

Conseil d'administration

Des changements ont eu lieu à la composition du conseil exécutif en cours d'année. Mme Lyne Lamontagne, M. Richard Cloutier et M. Claude Lalumière ont quitté et on été remplacés par M. Bernard Ouimet, M. Raymond Desjardins et M. Daniel Rousseau. J'en profite pour les remercier tous de leur contribution.

Arbitrage et règlements

Nous avons pris les arrangements nécessaires pour l'organisation d'un stage d'arbitre FIDE cet été. C'est une étape essentielle au développement d'arbitres internationaux et une dizaine de participants sont attendus.

Camp d'échecs du COQ

Une dizaine de jeunes ont participé à cette nouvelle activité sous la supervision du Grand Maître international français, Mathieu Cornette. Cette nouvelle activité permet aux participants de bénéficier d'une formation de haut niveau complémentaire à la participation au plus grand tournoi de l'année au Québec. Puisque l'hébergement est disponible au Collège Brébeuf, cela permet également aux jeunes des régions de participer au COQ.

Finances

La FQE a dégagé un surplus financier important grâce à l'apport de plusieurs commanditaires majeurs que j'en profite pour remercier ici :

- Ministère des Loisirs et des Sports du Québec
- Oasis (groupe Lassonde)
- Produits Kruger (Sponge Towels)
- Groupe TransContinental
- Boutique Stragégie
- Pepsico
- Multi-Markes (Pains P.O.M.)
- Deloitte
- Molson Coors
- SAP
- Van Houtte

Ce surplus financier nous donnera les moyens de planifier des activités structurantes pour le futur.